

Von Demois. Karoline Bardua sahen wir ein schönes und ausdrucksvolles weibliches Bild in natürlicher Größe und halber Figur, ein Delgemälde, das die Künstlerin mit Gefühl erfunden und ausgeführt, aber nicht glücklich benannt hat. Es soll eine heilige Cécilia seyn. Aber abgesehen davon, daß diese Heilige — wenigstens keine Cécilia, eher ein idealisirtes Portrait ist: so war es wohl ein Mißgriff, der Erfinderin der Orgel und der heiligen Musik eine Guitarre in die Hand zu geben! Dieselbe Künstlerin hat eine interessante Kindergruppe, die Familie des Herrn von Kugelgen, in Delgemalt, halbe Figuren, die wahr und kräftig gezeichnet, ähnlich und im naiven kindlichen Charakter so dargestellt sind, daß das Ganze bei etwas mehr Zartheit und Farbenschmelz ein treffliches Bild seyn würde.